



Comunicado DCI-028-2024

SEFIN honra pagos por más de L5,473 millones por Servicio de la Deuda Interna

La Secretaría de Estado en el Despacho de Finanzas, cumpliendo las instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro, honró el día lunes 13 de mayo de 2024 un monto total de CINCO MIL CUATROCIENTOS SETENTA Y TRES MILLONES NOVECIENTOS DIECINUEVE MIL TRESCIENTOS SETENTA Y TRES LEMPIRAS CON 92/100 (L5,473,919,373.92), en concepto de principal, intereses y comisiones de títulos valores colocados entre 2014 a 2021, con tasas de interés de hasta el 10.63%.

Intereses:	L4,075,160,524.65
Capital:	L1,360,595,000.00
Comisiones:	L38,163,849.27
Total:	L5,473,919,373.92

Durante el 2024, el Gobierno de la República ha pagado en concepto de Servicio de la Deuda Pública Externa un monto de TRESCIENTOS CUARENTA Y SEIS MILLONES CIENTO UN MIL CUATRO DÓLARES AMERICANOS CON 72/100 (USD346,101,004.72) y en lo correspondiente a la Deuda Interna se ha cancelado TRECE MIL NOVECIENTOS TREINTA Y SEIS MILLONES QUINIENTOS VEINTINUEVE MIL CUATROCIENTOS VEINTIUN LEMPIRAS CON 69/100 (L13,936,529,421.69).

Ratificamos el compromiso de nuestro Gobierno para cumplir con las obligaciones legales derivadas del servicio de la deuda, siguiendo una programación ordenada y acorde con la disponibilidad presupuestaria.

Tegucigalpa, M.D.C., 14 de mayo de 2024



MARLON OCHOA
Secretario de Estado